

Abes-78

28/3 68

Peter Weiss und Wolfgang Kieling zum „Vietnam-Diskurs“

ROSTOCK (OZ) Der in Schweden lebende Dramatiker Peter Weiss weilt gegenwärtig in Rostock und informierte sich über den Stand der Probenarbeiten seines „Vietnam-Diskurs“. Er äußerte sich sehr anerkennend über die Arbeit des Ensembles des Volkstheaters und wird die DDR-Erstaufführung am Wochenende besuchen. Gast dieser Premiere wird auch der Schauspieler Wolfgang Kieling sein, der vor wenigen Tagen in die DDR übersiedelte.